

## Bus-Brand endet glimpflich

Hohenhameln/Equord, den 9. Februar2024:

Am Freitagmittag, den 9. Februar2024 wurden um 12:03Uhr die Ortswehren Equord, Mehrum und Hohenhameln zu einem Bus-Brand nach Equord in der Straße „Am Kuhteich“ alarmiert.

Ein Linien-Bus, der aus Hohenhameln in Richtung Peine unterwegs war, geriet in Equord am Kuhteich in Brand. Umsichtig ließ der Busfahrer die 10 Kinder aussteigen und löschte den Brand im Motorraum mithilfe des mitgeführten Feuerlöschers ab.

Als kurze Zeit später die Einsatzkräfte um Einsatzleiter Sören Wünsche die Einsatzstelle erreichten, brauchten dieser glücklicherweise nicht mehr tätig zu werden.

Der Einsatz war nach einer halben Stunde beendet.

Im Einsatz waren:

die Wehren aus Equord, Mehrum und Hohenhameln mit 6 Fahrzeugen und 37 Kräften

Rettungswagen

Polizei